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Intervento di Attilio Storti al Comizio di Apertura de “La Bilancia” per la campagna 
elettorale comunale 2006, 13 Maggio 2006. 
 
 
Saluti 
 
Innanzi tutto voglio ringraziare tutti i qui presenti, spero come segno di riconoscimento nei nostri 
ideali e propositi per il rinnovo di Paternopoli. 
Sicuramente i più mi conosceranno, ma visto il mio allontanamento per motivi di lavoro, qualcuno 
sicuramente non saprà chi sono. Allora colgo l’occasione per presentarmi. Come gia detto mi 
chiamo Attilio Storti, nel 1998 mi sono arruolato volontario nell’esercito e dopo quattro anni di 
servizio sono transitato nella Guardia di Finanza per la quale a tutt’oggi presto servizio nella sede di 
Roma. 
In qualità del più giovane del gruppo mi sono posto come obbiettivo principale una politica 
vincente per Io sviluppo e la valorizzazione del territorio legata ai giovani. Un importante aiuto a 
questa problematica arriva dalla voglia di realizzare la città dei servizi. Infatti essa racchiude un 
centro sociale, un centro per disabili, la cittadella del carnevale e un centro dove poter organizzare 
corsi di formazione professionale. I quattro elementi sopra citati va senza dire che sono tutti molto 
importanti, ma due sono quelli che più mi stanno a cuore per il futuro dei giovani Paternesi.  

• In primis l’organizzazione di corsi per la formazione professionale, quale elemento valido a 
sostegno dei giovani per potersi affacciare sul mercato del lavoro in modo competitivo. 
Altro elemento di grande importanza è la realizzazione della cittadella del carnevale, anche 
perché la manifestazione del carnevale a Paternopoli è stata sempre di grande rilievo, è 
quindi di vitale importanza che gli si dia la giusta valorizzazione, quale elemento di sviluppo 
per il paese e di grande opportunità per i giovani. 

• Un’altra grande opportunità può derivare dall’installazione di impianti per la produzione di 
Energia Alternativa Pulita, da cui si possono ottenere ampi benefici economici-
occupazionali. ( Un esempio ci arriva dai comuni limitrofi come Rocca San Felice, Bisaccia 
ed altri) 

• Un altro punto importante per la nostra comunità è l’associazionismo, sia a livello di 
concertazione tra tutte le associazioni presenti nel paese, in modo tale da permettere alle 

 associazioni di discutere delle proprie attività e di organizzarsi in modo coordinato e, di 
 essere costantemente aggiornate sulla posizione ufficiale dell’ente comunale riguardo a: 
 “finanziamenti, supporto tecnico/politico, proposte sociali, iniziative comunali. 
 L’associazionismo non deve fermarsi solo all’ambito comunale, ma deve spingersi oltre e 
 creare legami anche tra i vari comuni limitrofi al fine di poter unire le forze creando 
 manifestazioni e quant’altro come polo attrattivo ad un più ampio livello. 

• Nel programma della Bilancia è stato sottolineato come l’aspetto culturale sia stata una 
tematica trascurata negli ultimi anni, questo solo a discapito del paese perché anche questo 
settore può apportare uno sviluppo economico-socio-occupazionale di assoluto rilievo. Le 
iniziative sono varie, partendo dalla valorizzazione del nostro piccolo, ma valido museo 
della- “Civiltà Contadina”; di grande importanza sarà la creazione di un archivio storico 
come segno indelebile delle vicende cruciali che interessano il nostro comune. Anche se 
l’apporto più significativo potrà arrivare dal recupero della zona delle antiche “fornaci” e 
della “carcara” in chiave turistica. Come già specificato nel programma le “fornaci”, 
potrebbero essere luogo dove realizzare mostre enogastronomiche per la valorizzazione dei 
prodotti tipici, o di qualsiasi altra manifestazione indicataci dalle associazioni culturali di 
Paternopoli. 
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Di idee per lo sviluppo e la valorizzazione del paese ce ne sono ancora tante che per motivi di 
tempo non starò qui ad elencarvi correndo anche il rischio di annoiarvi. Quindi concludo dicendo a 
tutti i Paternesi e in modo particolare ai giovani Paternesi che questo sarà un aspetto sul quale, se ci 
darete fiducia, la Bilancia fonderà le basi per il rilancio del paese. E invito tutti i cittadini a proporci 
sempre nuove idee che saranno prese in esame in modo serio e coscienzioso da parte di tutti noi.  
E come dice il simbolo della nostra lista “Insieme per Patemopoli”. 


